

SÍNTESIS MATIVA

Miércoles 30 de abril de 2014

"Un hombre sin restricciones es como un barril sin aros que rueda y se hace pedazos. Henry Ward Beecher Tipo de Cambio FIX Dólar 13.10 Euro 18.16 * www.banxico.org.mx Cancún 2

❷ EL ECONOMISTA[™]

Leyes secundarias darán pauta para invertir: IP

El monto de inversión para infraestructura energética de 1.1 billones de pesos por parte de privados, que corresponde a 27% del total anunciado por el gobierno para los próximos cinco años, es consistente con las expectativas del sector empresarial en un escenario de inversiones público-privadas; siempre y cuando se ofrezca certeza jurídica en la legislación secundaria y transparencia contractual en la implementación de los cambios, considera la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Juan Acra, presidente de la Comisión Nacional de Energía de la Coparmex, explicó a El Economista que puesto que más de dos terceras partes de la inversión vendrán del gobierno, las empresas invertirán de la mano de éste utilizando la figura de asociación público privada (APP) para la mayor parte de los proyectos por lo menos en este sexenio.

EL UNIVERSAL

Indagará SHCP devoluciones fraudulentas

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) detectó solicitudes para la devolución de gravamenes, particularmente del Impuesto al Valor Agregado (IVA), basados en actos ilegales y que deformaron la recaudación. El secretario Luis Videgaray dijo que entre 2009 y 2012 la devolución por IVA a contribuyentes creció 52%, al pasar de 180 mil a 275 mil millones de pesos. Estas cifras contrastaron con la recaudación que obtuvo el gobierno por ese gravamen en el mismo periodo que, de acuerdo con el funcionario, fueron menores al reportar un aumento de sólo 27%.

⊠ ElFinanciero

Los Pinos envía leyes energéticas

El presidente Enrique Peña Nieto enviará la noche de este martes a la Cámara de Diputados la iniciativa de ley secundaria relativa a la reforma constitucional en materia energética, confirmaron a El Financiero fuentes de Los Pinos. Este miércoles a las 10:00 horas, los titulares de las secretarías de Energía y de Hacienda, Pedro Joaquín Coldwell y Luis Videgaray, respectivamente, expondrán ante los medios el contenido de la propuesta del Ejecutivo.







SÍNTESIS CORMATIVA

Miércoles 30 de abril de 2014



Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas"

Dictamen Fiscal 2013



Notas Fiscales:

SAT / Acciones por fin de plazo de la declaración anual de personas físicas

SCJN / Tesis de la semana que termina al 25 de abril de 2014

CFDF/ Prórroga para presentar el dictamen de contribuciones locales

MILENIO

A tres complejos turísticos culturales, casi 8 mil mdp

Contrario a lo informado al arrancar este gobierno, en el sentido de no construir más centros integralmente planeados (CIP), el Plan Nacional de Infraestructura 2014-2018 (PNI) incluye la creación de tres "complejos turísticos culturales". De acuerdo con el documento, estas unidades serán Teotihuacán, en el Estado de México; Chichén Itzá, en Yucatán, y Palenque, en Chiapas, para los cuales se destinará una inversión de 7 mil 825 millones de pesos. Tras los problemas heredados a la nueva administración por el CIP de Playa Espíritu, Sinaloa, tanto la Presidencia de la República como el Fondo Nacional de Fomento al Turismo señalaron a principios de 2013 que no habría nuevos complejos.

REFORMA

Va desfasado apagón en TV

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) no están coordinados para el apagón analógico. Analistas consideran que el retraso en la fecha del apagón analógico en Nuevo Laredo, Reynosa, Ciudad Juárez, Matamoros y Nuevo León es culpa de la SCT, que no emitió a tiempo un programa que permitiera cumplir con las fechas previstas en la política vigente de Transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT). La Constitución contempla que el apagón analógico en todo el país se concluya el 31 de diciembre de 2015.

La Razén

Día del niño, con medio millón más

Con una población estimada de 120.6 millones de personas en México a mayo de este año, hoy la población infantil se estima en 23.56 millones de personas de entre cinco y 14 años, cifra que significa unos 421 mil niños más que el año pasado. Ese mercado, es de gran interés para el sector comercial, tan sólo para la temporada de Día del Niño se estimada una derrama económica de más de 420 millones de pesos en la Ciudad de México. Los cálculos de población, hechos por La Razón, se basan en los datos del Censo de Población de 2010, que elaboró el Inegi.







SÍNTESIS MATIVA

Miércoles 30 de abril de 2014

Indicadores: FIX determinado el 29/04/2014 13.1039 Tasa de interés objetivo 3.7950 3.8067 TIE 182 3.8316 3.25 Reservas internacionales (mdd) 184,013.2 Inflación anual (Mar. 2013-Mar. 2014, %) Obietivo de inflación Intervalo de variabilidad ±1 punto 3.76 2.89 Inflación mensual (Mar. 2014, %) 0.27 0.21 5.150043

EXCELSIOR

Aprobación de Obama es la más baja desde que tomó la presidencia

La popularidad del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, se sitúa en el punto más bajo de su gobierno, con 41% de aprobación, 5 puntos menos que el mes pasado, según una encuesta divulgada ayer. El sondeo del diario The Washington Post y la cadena ABC, con vistas a las elecciones legislativas del próximo noviembre, muestra que una mayoría de estadunidenses, 53%, es partidaria de que los republicanos controlen el Congreso para contrarrestar el poder que ejerce Obama desde la Casa Blanca.

CONEXPANSION

Expertos ven menor carga fiscal

Economistas y fiscalistas advirtieron que Hacienda habría subestimado el impacto de la reforma fiscal en los planes de inversión de las empresas y en el crecimiento de la economía, reactivando el debate sobre la nueva carga impositiva este año, justo cuando el Servicio de Administración Tributaria (SAT) firmó un acuerdo de cooperación con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para revisar algunas de las nuevas disposiciones. José Luis de la Cruz, director general del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), reconoció que con el pacto no necesariamente habrá un gran cambio en impuestos, porque la reforma hacendaria depende la energética.

Grupo Fórmula

Aumentó a 13 mil mdp los reclamos de clientes a bancos: Condusef.

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), difundió este martes un estudio en donde se informa que en 2013 el número de reclamaciones sumaron cuatro millones 334 mil 206. El presidente del organismo, Mario Di Costanzo dijo que el monto total reclamado pasó de 10 mil 942 millones de pesos en 2011 a 13 mil 594 millones de pesos en 2013, de los cuales sólo se reembolsaron seis mil 005 millones de pesos, es decir, el 44 por ciento respecto del monto. Acotó que estos datos reflejan que siguen aumentando las reclamaciones.





www.banxico.org.mx





SÍNTESIS TORMATIVA

Miércoles 30 de abril de 2014



Ley de Competencia creará una nueva etapa de política pública: Cofece

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) señaló que la aprobación en el Congreso de la minuta que expide la Ley Federal de Competencia Económica inaugurará una nueva etapa de política pública en la materia, la cual será fundamental para impulsar el crecimiento y el bienestar de población. El organismo reiteró su compromiso de aplicar todos los recursos a su alcance, con estricto apego a la legislación, a fin de que ésta se cumpla. Expone que la aprobación de dicha legislación garantizará un nuevo ordenamiento en las mejores prácticas internacionales y será un factor clave para impulsar el crecimiento económico y el bienestar de los mexicanos.



La Fed estaría incompleta por primera vez desde 1936

Si el Senado de Estados Unidos (EU) no aprueba las tres nominaciones del presidente Barack Obama a finales de mayo, habrá sólo tres miembros en la Junta de la Reserva Federal (Fed), situación que se presentaría por primera vez desde 1936. Es necesario señalar que el número de integrantes de la Junta disminuiría en el mes de mayo, ya que el gobernador de la Fed, Jeremy Stein, dejará su puesto dentro del organismo. Actualmente, sólo cuatro personas ocupan los siete puestos que comprenden la Junta de la Fed, de ahí la importancia de que se apruebe en el Senado a Stanley Fischer, como vicepresidente; Lael Brainard, como gobernador; y Jerome Powell, para un segundo mandato como gobernador.



Arranca la liguilla del futbol mexicano

Se abre el telón. La etapa más esperada por los aficionados al futbol de Primera División en México, por fin llegó: la Liguilla, en la que los ocho mejores clubes disputan el título. El arranque del camino que definirá al Campeón del futbol mexicano inicia en el Estadio Azteca, cuando América reciba a Santos Laguna, en la serie más pareja de Cuartos de Final, en la que chocan el cuarto y el quinto sitio de la fase regular. La fiesta continuará en León, cuando La Fiera reciba a Cruz Azul, líder genera en al fase regular. La aportación que puedan tener elementos como 'Gullit' Peña y Luis Montes, por los Esmeraldas, y Mauro Formica y Marco Fabián, por La Máquina, podría inclinar la balanza.





